

LAMPIRAN

Lampiran 1 : Berita dalam *website* Universitas Muhammadiyah Tangerang

Cetak Kader Muda Ulama UMT, FAI UMT Jadwalkan Mahasiswa Isi Kultum Dzuhur

🕒 Jan 2, 2023 👤 Editor UMT 👁 389 Views 📄 Share on [f](#) [t](#) [in](#) [p](#)

TANGERANG (UMT) – Fakultas Agama Islam berkerjasama dengan Lembaga LPK AIKA memberikan wadah pembelajaran bagi mahasiswa Fakultas Agama Islam dalam menyampaikan Kultum Dzuhur yang dilaksanakan di Masjid Baiturrahman Universitas Muhammadiyah Tangerang. Kultum pertama pada tahun 2023 ini di isi oleh ananda Muhammad Azam mahasiswa FAI semester 5 .

Dalam kultum singkatnya ,Azam menyampaikan pesan kepada seluruh jamaah, “Tahun 2022 sudah berlalu , sekarang kita berada di tahun 2023 ,dengan tahun baru ini ,mari kita tingkatkan kualitas diri kita dalam memperbaiki diri dalam kehidupan sehari-hari,” ujar Azam.

Dalam kesempatan yang sama , Muhammad Farhan Jamaah sekaligus mahasiswa UMT pada Fakultas Agama Islam mengatakan kegiatan kultum ini sangatlah penting untuk kita dapat melatih kepercayaan diri kita berbicara depan umum . “Apalagi menyampaikan ayat suci Alquran dan hadist dalam hal ini sangatlah sulit bagi yang demam panggung,” ungkapnya

Diawal Tahun 2023, Fakultas Ilmu Kesehatan UMT lakukan Angkat Sumpah Profesi Ners

🕒 Jan 7, 2023 👤 Editor UMT 👁 637 Views 📄 Share on [f](#) [t](#) [in](#) [p](#)

Tangerang (UMT) – Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah lakukan Angkat Sumpah Profesi Ners di Pakons Hotel, Sabtu (7/01/2023).

Angkat sumpah Profesi Ners ini dilaksanakan dengan khidmat dan lancar. Selain itu dalam rangkaian acara ini mengundang beberapa tokoh seperti Ketua PPNI Provinsi Banten, Kepala Badan Penjamin Mutu Universitas Muhammadiyah Tangerang, tak luput pula FIKES UMT mengundang Poltekkes Banten dan Rohaniawan untuk Angkat Sumpah Profesi Ners.

Dalam sambutannya Rektor Universitas Muhammadiyah Tangerang membukanya dengan berupa pantun ucapan selamat.

“Kalau ingin sehat segera fitness, tempatnya ada di panjalu,ucapan selamat bagi sarjana profesi ners semoga bahagia dan sukses selalu,” ujar Ahmad Amarullah.

Selain pantun selamat Rektor UMT Ahmad Amarullah juga memberikan pantun sumpah

dengan diiringin ucapan Aamiin, suasana bergemuruh.

“Buah Tomat diatas tampah, sempurna jika dicampur kuah blewah kalau sudah diangkat sumpah pasti karir nya semakin berkah,” tutur Amarullah.

Ahmad Amarullah menyampaikan kepada Hadirin yang hadir diruangan tersebut yaitu menegaskan bahwa UMT terus membangun kolaborasi dengan UMJ, UMT juga berkolaborasi dengan satuan pendidikan di singapore.

“Ini menjadi informasi anda untuk menyampaikan kerabat para hadirin, kita berencana membuka Kelas Internasional dimana nanti peserta nya adalah dari SMA-SMA Negeri yang akan di seleksi yang ketat dan pengantar atau pengajarannya Berbahasa Inggris,” tutur Amarullah.

Sumber : tangnews.id

 Berita  FIKES UMT, Profesi Ners, UMT, Universitas Muhammadiyah Tangerang

Pengajian dan Silaturahmi Sivas Akademika UM Tangerang

 Apr 15, 2023  Editor UMT  593 Views  Share on    

Tangerang, UMT – Pengajian dan Silaturahmi yang dilaksanakan di kediaman Rektor Universitas Muhammadiyah Tangerang Ahmad Amarullah, Sabtu (15/04/2023).

Pengajian dan silaturahmi turut hadir yaitu Ketua, Anggota dan Para Pimpinan unit Universitas Muhammadiyah Tangerang.

Pengajian dan silaturahmi ini merupakan rangkai silaturahmi dan pengajian terakhir dikediaman Rektorat Universitas Muhammadiyah Tangerang.

Ahmad Amarullah sebagai Rektor sekaligus Tuan Rumah menyampaikan sekapur sirihnya kepada para tamu undangan tentang perbedaan yang harus sama-sama dihormati.

“Perbedaan yang harus sama-sama kita hormati seperti perbedaan penentuan Awal Idul Fitri dan kita harus saling menghargai keberagaman,” ujar Ahmad Amarullah.

Selain itu atas nama Rektor dan Pribadi menyampaikan permohonan maaf lahir batin kepada seluruh jamaah dan sivitas akademika Universitas Muhammadiyah Tangerang yang hadir dalam pengajian tersebut.

Pengajian dikediaman Rektor Universitas Muhammadiyah Tangerang turut mengundang Wakil Dekan Fakultas Agama Islam yang bertindak sebagai narasumber dalam Pengajian yakni H. Syamsuri

 Berita, Campus Life, Khazanah, News

PDM Kota Tangerang lakukan Musyawarah Daerah Ke-6 Hari Ini

🕒 May 6, 2023 👤 Editor UMT 👁 563 Views 📄 Share on [f](#) [t](#) [in](#) [p](#)

Tangerang, UMT – Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Tangerang mengadakan Musyawarah Daerah Ke-6 di Cipondoh, Kota Tangerang (06/05/2023).

Kecamatan Cipondoh berkesempatan menjadi Tuan Rumah Musyawarah Daerah Ke-6 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Tangerang.

Musyawarah Daerah ini dihadiri oleh Peserta PDM dan Wakil Ketua PWM Banten, rangkaian musda yang pertama pemaparan dari Ketua PDM Kota Tangerang dalam masa periode 2015 – 2022 dan sambutan dari Wakil Ketua PWM Banten, Wakil Ketua PWM Dr. H. Ahmad Amarullah, M.Pd dan Dr. H. Desri Arwen, M.Pd

Dalam sambutannya Ahmad Amarullah menuturkan bahwa, “Ketika kita melakukan dengan ikhlas disusul dengan rasa syukur yang tadi di kupas oleh KH Saiman Soleh, Ikhlas, Syukur Sabar ini adalah kunci kokoh berdirinya Muhammadiyah dalam 1 abad lebih,” ujar Amarullah.

“Dengan tantangan yang begitu banyak di era modern ini apalagi ditambah banyak yang belum paham dengan Muhammadiyah, unsur rasa syukur dan ikhlas Alhamdulillah kita menjadi bagian di dalam tubuh organisasi Muhammadiyah,” tutur Amarullah.

“Muhammadiyah itu bukan lagi organisasi modern ke-2 terbesar di dunia, organisasi modern tidak ada duanya dan terbesar di Indonesia setelah mendapatkan pengakuan dari beberapa penelitian yang menyatakan tersebut,” ucap Amarullah.

“Kita akan menyediakan tempat Sekretariat PDM Kota Tangerang pada lantai 12 Universitas Muhammadiyah Tangerang,” ungkap Amarullah.

Selain Musyawarah Daerah Ke-6 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Tangerang juga melakukan Pemilihan melalui e-Voting yang disupport oleh Biro Teknologi dan Sistem Informasi Universitas Muhammadiyah Tangerang.

Ketua Panitia Rahmat memaparkan bahwa dalam mekanisme e-Voting ini memilih 39 Calon Anggota Sementara Pimpinan Daerah Kota Tangerang dari 50 Pendaftaran untuk menjadi Calon Anggota Sementara Pimpinan Daerah Kota Tangerang.

“Peserta yang berhak memilih wajib 39 Formatur dari 50 Calon Anggota PDM Kota Tangerang,” tutur Rahmat.

Selain itu Rahmat juga menyampaikan bahwa dari 39 ini akan divoting lagi melalui e-Voting pada esok hari.

Kepala Biro Teknologi dan Sistem Informasi UM Tangerang menyampaikan bahwa e-Voting ini satu orang satu kartu dan berhak memilih 39 Formatur yang sudah dijelaskan oleh Ketua Panitia.

Rektor dan Wakil Rektor I sekaligus Wakil Ketua Pimpinan Wilayah Provinsi Banten berkesempatan dalam memilih 39 Calon Anggota Tetap PDM Kota Tangerang dengan metode e-Voting.

Dari Hasil e-Voting tersebut Dr. Turizal Husein, MA mendapatkan suara sebanyak 59 suara hal ini menjadi Peringkat 1 dalam e-Voting tersebut, selanjutnya dalam urutan 2 dan 3 disusul oleh Zulpikor, MA dan Nurhakim, M.Si yang masing-masing mendapatkan suara sebanyak 58 suara dan 56 suara.

 Berita, Kegiatan Rektor, Kegiatan Wakil Rektor

Wakil Rektor II dan Wakil Rektor III menghadiri Rapat Koordinasi membahas tindaklanjut kerjasama dengan Taiwan dan Rencana kerjasama yang akan Datang

 May 10, 2023  Editor UMT  365 Views  Share on    

Tangerang, UMT – Fakultas Pariwisata dan Industri Kreatif Universitas Muhammadiyah Tangerang langsung melaporkan update Kerjasama UM Tangerang dengan Universitas yang berada di taiwan, dan rencana kerjasama kedepannya Program Industri Akademia di Taiwan Prodi Periklanan D3, senin (08/05/2023).

Rapat koordinasi ini dibuka oleh Sambutan Dekan Parinkraf Dr. Zalzulifa, M.Pd, Informasi update yang diberikan oleh Dekan kepada Wakil Rektor bahwa, Parinkraf sudah mengierim 2 mahasiswa untuk melanjutkan Pendidikan ke Taiwan kerjasama dengan Taiwan juga bagian dari aksi-aksi lanjutan kunjungan (Visiting Lecture) oleh Rektor pada bulan Oktober 2019.

Selanjutnya, PIC Taiwan Bambang Nur Fauzi, ST, MM melaporkan bahwa dirinya sudah bertemu dengan FK-BKK SMK seKabupaten Tangerang yang sudah lakukan MoU dengan Universitas Muhammadiyah Tangerang. Pada saat bulan Ramadhan kemarin, Bambang dan Mr. Yang sudah mematangkan Program D3 Periklanan ke S1 Fooying University.

“Kita sudah bertemu dengan FK-BKK SMK seKabupaten yang sudah lakukan MoU dengan kita. lalu kita juga sudah mematangkan Program D3 Periklanan ke S1 Fooying University bersama Mr. Yang,” ujar Bambang.

Kerjasama dengan National Chin ye University, Taipei University, tinggal menunggu 1 langkah lagi untuk menerima program ini. Terkait dengan 2 Mahasiwa Universitas Muhammadiyah Tangerang yang mengadakan summer camp dan pertukaran budaya, Mr. Yang memberikan suatu pekerjaan magang untuk hari sabtu dan minggu.

“Produksi bakso tahu, produksi 1 ton perhari, hal ini dapat membantu mereka secara finansial, hari biasa mahasiswa tetap berada di kampus untuk tempat tinggal Mr. Yang juga memberikan kalesium dengan jarak kurang dari 1 jam yang ditempuh ke kampus (bisa melakukan penghematan finansial mahasiswa dikarenakan jarak tempuh sangat dekat dari kampus),” tandas Bambang.

Fooying University menunggu dari Universitas Muhammadiyah Tangerang, untuk perpanjangan MoU dari UMT yang telah di tandatangani oleh Presiden/Rektor Fooying University.

“Mereka sangat senang karena Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Tangerang sudah diterima secara langsung oleh Rektor Fooying University,” ucapnya.



Menanggapi hal tersebut Wakil Rektor Bidang Kerjasama Nasional dan Internasional Enawar langsung menanggapi dengan baik. kerjasama ini merupakan langkah awal antara UM Tangerang dan Taiwan, Sehingga hubungan Indonesia dan Taiwan bukan hanya berhubungan Pendidikan tapi lainnya dan bisa saling menguntungkan.

“Kerjasama ini merupakan langkah awal antara Universitas Muhammadiyah Tangerang dengan Taiwan, sehingga hubungan Indonesia dengan Taiwan bukan hanya berhubungan dengan Pendidikan tapi lainnya, bisa saling menguntungkan juga,” ujarnya.

Setelah itu Enawar juga menanggapi perihal standar akademik yang berlaku di Fooying University, kami menerima, bahkan transkrip yang kami keluarkan ada 2 yaitu : 1. Judul Mata Kuliah, 2. Keterampilan yang dimiliki.

Setelah Wakil Rektor bidang Kerjasama menanggapi Mr. Yang langsung menanggapi yaitu saya sangat berterimakasih kepada bapak-bapak semua, karena bisnis kami sangat berhubungan dengan Indonesia. Selanjutnya Mr. Yang langsung memberikan tanggapan lain Pertemuan Mahasiswa tidak bisa mendatangkan uang, berharap bukan hanya kerjasama ke-1 Universitas, tetapi dengan Universitas lainnya di Taiwan juga.

Harapan Mr. Yang banyak sekolah di Taiwan mengirimkan guru untuk mengajar Bahasa Mandarin di Universitas Muhammadiyah Tangerang, karena guru-guru di Taiwan banyak yang menganggur. Serius karena angka kelahiran di Taiwan itu kecil.

 Berita, Kerjasama  Kampus Tangerang, Kampus Terbaik, UMT, Universitas Muhammadiyah Tangerang

Lampiran 2 : Kutipan berita yang mengalami kesalahan

Kutipan berita 1

TANGERANG (UMT) – Fakultas Agama Islam berkerjasama dengan Lembaga LPK AIKA memberikan wadah pembelajaran bagi mahasiswa Fakultas Agama Islam dalam menyampaikan Kultum Dzuhur yang dilaksanakan di Masjid Baiturrahman Universitas

Muhammadiyah Tangerang. Kultum pertama pada tahun 2023 ini di isi oleh ananda Muhammad Azam mahasiswa FAI semester 5 .

Kutipan berita 2

Kerjasama dengan UMT, Festival Drama Ajang Kreasi 2023 Digelar

🕒 Jan 7, 2023 👤 Editor UMT 👁 513 Views 📄 Share on [f](#) [t](#) [in](#) [p](#)

Kutipan berita 3

Dalam sambutannya Rektor Universitas Muhammadiyah Tangerang membukanya dengan berupa pantun ucapan selamat.

Selain pantun selamat Rektor UMT Ahmad Amarullah juga memberikan pantun sumpah dengan diiringin ucapan Aamiin, suasana bergemuruh.

“Buah Tomat diatas tampah, sempurna jika dicampur kuah blewah kalau sudah diangkat sumpah pasti karir nya semakin berkah,” tutur Amarullah.

“Ini menjadi informasi anda untuk menyampaikan kerabat para hadirin, kita berencana membuka Kelas Internasional dimana nanti pesertanya adalah dari SMA-SMA Negeri yang akan di seleksi yang ketat dan pengantar atau pengajarannya Berbahasa Inggris,” tutur Amarullah.

Kutipan berita 4

Dalam kesempatan ini Rektor UMT menyempatkan hadir dan memberikan sambutan dalam Rapat Anggota Tahunan sekaligus silaturahmi dan kerjasama yang bisa dilaksanakan.

ekonomi yang membanggakan karena lahir dari dan untuk masyarakat, Insya Allah Kopsyah Rabbani menjadi Koperasi yang Besar, Amanah, dan Professional yang mensejahterakan anggotanya dan melindungi masyarakat dari Pinjaman Online dan Bank Keliling,” ujar Amarullah.

Kutipan berita 5

Ahmad Amarullah sebagai Rektor sekaligus Tuan Rumah menyampaikan sekapur sirihnya kepada para tamu undangan tentang petbedaan yang harus sama-sama dihormati.

Kutipan berita 6

Melalui materi nya Ahmad Amarullah memaparkan bahwa Nuzulul Qur'an adalah waktu ketika Al-Qur'an diturunkan ke bumi pada saat bulan suci Ramadhan.

Kutipan berita 7

Tangerang, UMT – Bertempat di gang Kampung Pink Sarasehan Politik 2024 diselenggarakan kegiatan yang digagas oleh Tokoh Masyarakat Tanah Tinggi Ibnu Jandi bekerjasama dengan Bawaslu Kota Tangerang, Kecamatan Kota Tangerang, dan Kelurahan Kota Tangerang, Minggu (16/04/2023).

Kutipan berita 8

Dalam sambutannya Ahmad Amarullah menuturkan bahwa, "Ketika kita melakukan dengan ikhlas disusul dengan rasa syukur yang tadi di kupas oleh KH Saiman Soleh, Ikhlas, Syukur Sabar ini adalah kunci kokoh berdirinya Muhammadiyah dalam 1 abad lebih," ujar Amarullah.

Kutipan berita 9

Wakil Rektor II dan Wakil Rektor III menghadiri Rapat Koordinasi membahas tindaklanjut kerjasama dengan Taiwan dan Rencana kerjasama yang akan Datang

update yang diberikan oleh Dekan kepada Wakil Rektor bahwa, Parinkraf sudah mengierim 2 mahasiswa untuk melanjutkan Pendidikan ke Taiwan kerjasama dengan Taiwan juga bagian dari aksi-aksi lanjutan kunjungan (Visiting Lecture) oleh Rektor pada bulan Oktober 2019.

Fooying University menunggu dari Universitas Muhammadiyah Tangerang, untuk perpanjangan MoU dari UMT yang telah di tandatangani oleh Presiden/Rektor Fooying University.

Menanggapi hal tersebut Wakil Rektor Bidang Kerjasama Nasional dan Internasional Enawar langsung menanggapi dengan baik. kerjasama ini merupakan langkah awal antara UM Tangerang dan Taiwan, Sehingga hubungan Indonesia dan Taiwan bukan hanya berhubungan Pendidikan tapi lainnya dan bisa saling menguntungkan.

Setelah Wakil Rektor bidang Kerjasama menanggapi Mr. Yang langsung menanggapi yaitu saya sangat berterimakasih kepada bapak-bapak semua, karena bisnis kami sangat berhubungan dengan Indonesia. Selanjutnya Mr. Yang langsung memberikan tanggapan lain Pertemuan Mahasiswa tidak bisa mendatangkan uang, berharap bukan hanya

Kutipan berita 10

dengan bertema "Tantangan Penegakkan Hukum di Era Media Sosial". Jumat (12/05/2023) Aula Jendral Soedirman.

"Dalam konteks pelayanan masyarakat sekalipun ternyata memang kasus luar biasa banyak artinya pak jenderal sigit sebagai kapolri cobaan nya luar biasa. Ditambah lagi pada era kekinian kasus medsos yang kadang-kadang kita lupa akan filter, filter yang apa kita boleh

pemahaman terhadap masyarakat tidak hanya melaksanakan penegakan hukum nya tetapi melalui proses sosialisasi. Hari ini yang dilakukan oleh Kopolnas bukan hanya

"Kecil ini tetapi bisa salah memperlakukan bisa dipenjara kita, kecil ini jika kita bijak menggunakan nya dampaknya akan positif buat kita, tergantung kita memperlakukan media sosial.

Kutipan berita 11

Jalin Kerjasama dengan Dinas Pendidikan Narathiwat, Wakil Rektor III : Tonggak Penting Bagi Kedua Institusi

Tujuan dari Kerjasama yang berjangka waktu lima tahun ini adalah untuk saling memberikan dukungan pengembangan pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, publikasi ilmiah dan penguatan kelembagaan di antara ke dua belah pihak.

Ruang lingkup Kerjasama dalam MoU tersebut menjadikan UMT sebagai Leader Konsorsium untuk wilayah Banten, Jawa barat dan sekitarnya yang meliputi bidang pengembangan kurikulum pendidikan, pengembangan penelitian, pengembangan pengabdian kepada masyarakat, pertukaran dosen/guru.

Dalam sambutannya, Enawar selaku Wakil Rektor III menyatakan kegembiraannya atas kerjasama ini dan mengatakan, "Ini merupakan tonggak penting bagi kedua institusi, apalagi

selaku Direktur Dinas Pendidikan Swasta Provinsi Narathiwat. Ia juga berharap kerjasama ini tetap bisa berlanjut. Ia juga menyampaikan rasa terima kasihnya telah disambut dengan

Kutipan berita 12

UM Metro Lampung melalui UPT LPK AIKanya hadir silaturahmi bersama jajaran LPK AIKA UMT di dampingi Ketua BPH UMT, menanyakan kiat2 untuk bisa menerapkan kampus islami, Selasa (20/06/23).

Kutipan berita 13

“Walikota menyampaikan komitmen nya, kami bahkan berharap tentunya hal itu bisa diperhatikan lebih para pelaku IT setelah kompetisi ini berakhir misalnya seperti disalurkan atau diperdayakan oleh Pemda,” ucapnya.

Kutipan berita 14

UM Tangerang Jalin Kerjasama dan Campus Hiring dengan Esta Dana Ventura

Tangerang, UMT – Sebanyak dari 200 lebih mahasiswa dan alumni Universitas Muhammadiyah mengikuti Campus Hiring yang diadakan oleh Pusat Karir UM Tangerang bekerjasama dengan PT Esta Dana Ventura, Aula Jenderal Sudirman, Senin (03/07/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Rektor III Dr. Enawar, S.Pd, MM selaku Bidang Kerjasama dan Alumni. Melalui sambutannya Enawar menyampaikan pesan bahwa perkembangan teknologi saat ini menjadi tantangan bagi umat manusia.

“Teknologi saat ini menjadi tantangan bagi manusia dimana teknologi mendistorsi tenaga kerja manusia yang tidak bisa dilakukan di era teknologi saat ini.

Kutipan berita 15

2. Hanya untuk 1400 orang pendaftar yang registrasi
3. Potongan yg di dapat adalah potongan DSP atau biaya awal masuk

Kutipan berita 16

“Karena resiliensi mempunyai makna yang lebih luas, ketangguhan. Sedangkan kalau penanggulangan itu diidentikan dengan respon,” katanya.

Kutipan berita 17

karena dia berada dipesisir aliran Sungai Cisadane mungkin disitu ada kekuatan tertentu dimana seluruh rongga-rongga yang ada didasar bumi ini di isi oleh air sehingga tangguh

Kutipan berita 18

"Selamat Datang di Tangerang khususnya di Universitas Muhammadiyah Tangerang kami berharap kita semua mensukseskan program ini dan kami berharap selepasnya Program

atau Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) ini juga akan mengikuti perkuliahan seperti mahasiswa yang lain tidak ada perbedaan nya secara akademik.

Kutipan berita 19

Himpunan mahasiswa juga bisa menjadi support sistem untuk teman-teman juga, total mahasiswa baru ada 240 an yang reguler jika di total dengan lapemba ada 300 an lah secara total" Yusuf Fadli Kaprodi Ilmu pemerintahan

"Kesan saya ketika mengikuti Masta Fisip 2023 ini sungguh simple tapi menarik. sehingga pesan yang di sampaikan tersampaikan dengan baik dari mulai sistem perkuliahan,

Kutipan berita 20

Jujur saja, kekhawatiran terhadap transformasi seleksi masuk jalur mandiri sudah merebak sejak pemberlakuan kebijakan status Berbadan Hukum (PTN-BH) pada tahun 2013, yang

Kutipan berita 21

"Seru, walaupun kayak di kasih materi juga, tapi menurut aku, acaranya berjalan dengan baik dan aku berharap kalo semisal acara seperti ini tuh akan di laksanakan atau lebih diselenggarakan lebih sering". Tutup Adinda selaku peserta seminar.

Kutipan berita 22

"UMT saat ini mempunyai VISI & MISI Baru yaitu Menjadi Universitas Yang Mendunia berbasis Green Industri. ITTIBA ada 2 makna yaitu secara Akronim Interlisasi dan Secara Filosofis

Kutipan berita 23

perlindungan Anak dan Wanita. Saya kira lebih jelasnya kami akan sampaikan sedikit materinya. Kami berterimakasih banyak kepada Rektor dan Jajaran telah bersedia

Demikian selamat mengikuti Desiminasi sekaligus penelitian-penelitian ini sangat berguna untuk kita kedepannya membangun Indonesia Emas 2045 sehingga kalian-kalian yang menjadi pemimpin. Kita ingin kehadiran kalian-kalian 20 tahun yang akan datang mampu membawa Indonesia kedalam Negara Maju dan Adidaya Aamiin ya Rabbal Alamin.

Kutipan berita 24

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis mengucapkan terimakasih atas bantuannya kepada Badan Penjaminan Mutu yang telah memfasilitasi Program Studi dalam mengajukan Hibah Program Bantuan APS 2023 ini.

"Terimakasih kepada BPMU yang telah memfasilitasi Program Studi dalam mengajukan hibah ini," tuturnya.

Kutipan berita 25

TANGERANG, UM TANGERANG – Kolaborasi dua arah antara Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) dengan Universitas Muhammadiyah Tangerang (UM Tangerang) terlihat jelas lewat program kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (KPM) yang di selenggarakan pada Jumat (10/11/2023) hari ini.

"Ini adalah wujud implementasi kerjasama antara UPI dengan FKIP UM Tangerang. dalam kegiatan ini kami datang dari dua program Studi Pendidikan Fisika dan Proc

Tangerang mengembangkan untuk menciptakan lulusan yang komperhensif pengetahuan dan softskill melalui kolaborasi dan kerjasama yang diimplementasikan dengan berbagai perguruan tinggi negeri dan swasta yang berada di Indonesia.

Kutipan berita 26

Kurikulum OBE dan Rencana Pembelajaran Semester UM Tangerang ditunjuk menjadi Tuan Rumah dalam workshop tersebut di ikuti oleh UM Banten & Politeknik Kesehatan Aisyiyah Banten, di Aula Jendral Sudirman pada tanggal (20/11/2023).

ini bisa terlaksana, dan yang paling penting adalah bagaimana pemahaman OBE ini betul – betul bisa di implementasikan, dimana ada pergeseran pemahaman kualitas pendidikan di prosesnya, yang penting kurikulumnya tercapai, tidak memperdulikan kebutuhannya cocok atau tidak dengan dunia usaha dan dunia kerja," ujarnya.

Kutipan berita 27

Dalam penuturannya Asep Suhendar menyatakan bahwa Program Studi yang mendapatkan Sertifikat ini sudah bisa melakukan Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur Rekognisi Pembelajaran Lampau (RPL) Hingga Februari 2024.

Kutipan berita 28

Sekolah seluruh Provinsi di Thailand Selatan yang di buka oleh Kepala Dinas Pendidikan Swasta di Provinsi Satun Thailand Selatan. Dalam acara tersebut berlangsung dalam 3 hari

Capaian tersebut di raih oleh Andi Safadila dan Siti Alfi Safiro Rohmah selaku mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Muhammadiyah Tangerang.

Lampiran 3 : Surat Permohonan Expert Judgement

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG**
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
BERDASARKAN SK MENTERI PENDIDIKAN NASIONAL RI NO. 109/D/2009

Jl. Perintis Kemerdekaan I/33 Cikokol - Kota Tangerang Tlp/Fax : (021) 553 9532 Website: fkip-umt.ac.id

Nomor : 2037/REK/III.3.AU/FKIP/F/2024
Lampiran : -
Perihal : Permohonan *Expert Judgement*

Kepada Yth.
Mutoharoh, M.Pd.
Dosen Universitas Muhammadiyah Tangerang
Di Tempat

Assalamu'alaikum Wr., Wb.

Ba'da salam. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua dalam menjalankan perintah-Nya.

Sehubungan dengan penelitian untuk menyelesaikan penyusunan tugas akhir/skripsi mahasiswa atas nama:

Nama : SRI PURNAMAWATI
NIM : 2088201008
Program Studi : S1 Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
Judul Skripsi : "ANALISIS KESALAHAN MORFOLOGI PADA WEBSITE BERITA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG"

Dengan ini kami bermaksud untuk mengajukan permohonan *Expert Judgement*, dan besar harapan kami agar Bapak/Ibu berkenan menjadi penilai ahli instrumen untuk penelitian mahasiswa tersebut di atas.

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Nasrur Minallah Wafathun Qaarib.
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Tangerang, 4 Juni 2024

Wakil Dekan I
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan,

Dr. Ikhti Imaniah, M.Pd
NBM. 1094923





UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN

BERDASARKAN SK MENTERI PENDIDIKAN NASIONAL RI NO. 109/DI/2008

Jl. Perintis Kemerdekaan I/33 Cikokol - Kota Tangerang Tlp/Fax : (021) 553 9532 Website: fkip-umt.ac.id

Nomor : 2036/REK/III.3.AU/FKIP/F/2024
Lampiran : -
Perihal : Permohonan *Expert Judgement*

Kepada Yth.
Soleh Ibrahim, M. Pd.
Dosen Universitas Muhammadiyah Tangerang
Di Tempat

Assalamu 'alaikum Wr., Wb.

Ba'da salam. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua dalam menjalankan perintah-Nya.

Sehubungan dengan penelitian untuk menyelesaikan penyusunan tugas akhir/skripsi mahasiswa atas nama:

Nama : SRI PURNAMAWATI
NIM : 2088201008
Program Studi : S1 Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
Judul Skripsi : "ANALISIS KESALAHAN MORFOLOGI PADA WEBSITE BERITA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG"

Dengan ini kami bermaksud untuk mengajukan permohonan *Expert Judgement*, dan besar harapan kami agar Bapak/Ibu berkenan menjadi penilai ahli instrumen untuk penelitian mahasiswa tersebut di atas.

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Nasrun Minallah Wafathun Qaarib.
Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Tangerang, 4 Juni 2024

Wakil Dekan I
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan,

Dr. Ikhti Imaniah, M.Pd
NBM. 1094923



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN

BERDASARKAN SK MENTERI PENDIDIKAN NASIONAL RI. NO. 109/D/02009

Jl. Perintis Kemerdekaan 1/33 Cikokol - Kota Tangerang Tlp/Fax : (021) 553 9532 Website: fkip-umt.ac.id

Nomor : 2038/REK/III.3.AU/FKIP/F/2024
Lampiran : -
Perihal : Permohonan *Expert Judgement*

Kepada Yth.
Ira Anisa Purawinangun, M.Pd.
Dosen Universitas Muhammadiyah Tangerang
Di Tempat

Assalamu'alaikum Wr., Wb.

Ba'da salam. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua dalam menjalankan perintah-Nya.

Sehubungan dengan penelitian untuk menyelesaikan penyusunan tugas akhir/skripsi mahasiswa atas nama:

Nama : SRI PURNAMAWATI
NIM : 2088201008
Program Studi : S1 Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
Judul Skripsi : "ANALISIS KESALAHAN MORFOLOGI PADA WEBSITE BERITA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG"

Dengan ini kami bermaksud untuk mengajukan permohonan *Expert Judgement*, dan besar harapan kami agar Bapak/Ibu berkenan menjadi penilai ahli instrumen untuk penelitian mahasiswa tersebut di atas.

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Nasrun Minallah Wafathun Quarib.
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Tangerang, 4 Juni 2024

Wakil Dekan I
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan,

Dr. Khfi Imaniah, M.Pd
NBM. 1094923

Lampiran 4 : Hasil Pemeriksaan Data Penelitian

TRIANGULASI PAKAR

Validator : Soleh Ibrahim

Pendidikan : S-2

Profesi : Dosen

No.	Penulisan kata yang mengalami kesalahan	Jenis kesalahan morfologi	Penulisan kata yang tepat	Valid	Tidak valid
1.	Berkerjasama	Afiksasi prefiks komposisi verbal	Bekerja sama	√	
2.	Di isi	Prefiks	Diisi	√	
3.	Membuka nya	Afiksasi konfiks	Membukanya	√	
4.	Diiringin	Afiksasi Konfiks	Diiringi	√	
5.	Karir nya	Afiksasi Sufiks	Kariernya	√	
6.	Peserta nya	Afiksasi sufiks	Pesertanya	√	
7.	Di seleksi	Afiksasi prefiks	Diseleksi	√	
8.	Mensejahterakan	Afiksasi Konfiks	Menyejahterakan	√	
9.	Petbedaan	Afiksasi konfiks	Perbedaan	√	
10.	Di kupas	Afiksasi prefiks	Dikupas	√	
11.	Tindaklanjut	Komposisi verbal	Tindak lanjut	√	
12.	Kerjasama	Komposisi verbal	Kerja sama	√	

13.	Di tandatangani	Afiksasi konfiks	Ditandatangani	√	
14.	Penegakkan	Afiksasi konfiks	Penegakan	√	
15.	Ke dua	Afiksasi prefiks	Kedua	√	
16.	Di dampingi	Afiksasi konfiks	Didampingi	√	
17.	Komitmen nya	Afiksasi sufiks	Komitmennya	√	
18.	Dielakan	Afiksasi konfiks	Dielakkan	√	
19.	Di dapat	Afiksasi prefiks	Didapat	√	
20.	Diidentikan	Afiksasi konfiks	Diidentikkan	√	
21.	Seluruh rongga-rongga	Pengulangan seluruh	Rongga-rongga/seluruh rongga	√	
22.	Mensukseskan	Afiksasi konfiks	Menyukseskan	√	
23.	Perbedaan nya	Afiksasi konfiks	Perbedaannya	√	
24.	Di total	Afiksasi prefiks	Ditotal	√	
25.	Di sampaikan	Afiksasi konfiks	Disampaikan	√	
26.	Di kasih	Afiksasi prefiks	Dikasih	√	
27.	Di laksanakan	Afiksasi konfiks	Dilaksanakan	√	
28.	Mempunya	Afiksasi konfiks	Mempunyai	√	
29.	Kalian-kalian	Pengulangan seluruh	Kalian	√	
30.	Beberapa	Afiksasi prefiks	Berupa	√	
31.	Terimakasih	Komposisi verbal	Terima kasih	√	
32.	Bantuan nya	Afiksasi sufiks	Bantuannya	√	
33.	Di selenggarakan	Afiksasi konfiks	Diselenggarakan	√	

34.	Di ikuti	Afiksasi konfiks	Diikuti	√	
35.	Di implementasikan	Afiksasi konfiks	Diimplementasikan	√	
36.	Memperdulikan	Afiksasi konfiks	Memedulikan	√	
37.	Penuturan nya	Afiksasi konfiks	Penuturannya	√	
38.	Dibuka	Afiksasi prefiks	Dibuka	√	
39.	Di raih	Afiksasi prefiks	Diraih	√	

Tangerang, 28 Mei 2024

Validator



(Soleh Ibrahim)

TRIANGULASI PAKAR

Validator : Mutoharoh, M. Pd.

Pendidikan : S2

Profesi : Dosen


No.	Penulisan kata yang mengalami kesalahan	Jenis kesalahan morfologi	Penulisan kata yang tepat	Valid	Tidak valid
1.	Berkerjasama	Afiksasi prefiks komposisi verbal	Bekerja sama	✓	
2.	Di isi	Prefiks	Diisi	✓	
3.	Membuka nya	Afiksasi konfiks	Membukanya	✓	
4.	Diiringin	Afiksasi Konfiks	Diiringi	✓	
5.	Karir nya	Afiksasi Sufiks	Kariernya	✓	
6.	Peserta nya	Afiksasi sufiks	Pesertanya	✓	
7.	Di seleksi	Afiksasi prefiks	Diseleksi	✓	
8.	Mensejahterakan	Afiksasi Konfiks	Menyejahterakan	✓	
9.	Petbedaan	Afiksasi konfiks	Perbedaan	✓	
10.	Di kupas	Afiksasi prefiks	Dikupas	✓	
11.	Tindaklanjut	Komposisi verbal	Tindak lanjut	✓	
12.	Kerjasama	Komposisi verbal	Kerja sama	✓	

13.	Di tandatangi	Afiksasi konfiks	Ditandatangi	✓	
14.	Penegakkan	Afiksasi konfiks	Penegakan	✓	
15.	Ke dua	Afiksasi prefiks	Kedua	✓	
16.	Di dampingi	Afiksasi konfiks	Didampingi	✓	
17.	Komitmen nya	Afiksasi sufiks	Komitmennya	✓	
18.	Dielakan	Afiksasi konfiks	Dielakkan	✓	
19.	Di dapat	Afiksasi prefiks	Didapat	✓	
20.	Diidentikan	Afiksasi konfiks	Diidentikkan	✓	
21.	Seluruh rongga-rongga	Pengulangan seluruh	Rongga-rongga/seluruh rongga	✓	
22.	Mensukseskan	Afiksasi konfiks	Menyukseskan	✓	
23.	Perbedaan nya	Afiksasi konfiks	Perbedaannya	✓	
24.	Di total	Afiksasi prefiks	Ditotal	✓	
25.	Di sampaikan	Afiksasi konfiks	Disampaikan	✓	
26.	Di kasih	Afiksasi prefiks	Dikasih	✓	
27.	Di laksanakan	Afiksasi konfiks	Dilaksanakan	✓	
28.	Mempunya	Afiksasi konfiks	Mempunyai	✓	
29.	Kalian-kalian	Pengulangan seluruh	Kalian	✓	
30.	Beberapa	Afiksasi prefiks	Berupa	✓	
31.	Terimakasih	Komposisi verbal	Terima kasih	✓	
32.	Bantuan nya	Afiksasi sufiks	Bantuannya	✓	
33.	Di selenggarakan	Afiksasi konfiks	Diselenggarakan	✓	

34.	Di ikuti	Afiksasi konfiks	Diikuti	✓	
35.	Di implementasikan	Afiksasi konfiks	Diimplementasikan	✓	
36.	Memperdulikan	Afiksasi konfiks	Memedulikan	✓	
37.	Penuturan nya	Afiksasi konfiks	Penuturannya	✓	
38.	Dibuka	Afiksasi prefiks	Dibuka	✓	
39.	Di raih	Afiksasi prefiks	Diraih	✓	

Tangerang, 28 Mei 2024

Validator


(Mufaroh, M.Pd.)

NBM: 1228283

TRIANGULASI PAKAR

Validator : Ira Anisa Purawinangun, M.Pd.

Pendidikan : S₂

Profesi : Dosen

No.	Penulisan kata yang mengalami kesalahan	Jenis kesalahan morfologi	Penulisan kata yang tepat	Valid	Tidak valid
1.	Berkerjasama	Afiksasi prefiks komposisi verbal	Bekerja sama	✓	
2.	Di isi	Prefiks	Diisi	✓	
3.	Membuka nya	Afiksasi konfiks	Membukanya	✓	
4.	Diiringin	Afiksasi Konfiks	Diiringi	✓	
5.	Karir nya	Afiksasi Sufiks	Kariernya	✓	
6.	Peserta nya	Afiksasi sufiks	Pesertanya	✓	
7.	Di seleksi	Afiksasi prefiks	Diseleksi	✓	
8.	Mensejahterakan	Afiksasi Konfiks	Menyejahterakan	✓	
9.	Petbedaan	Afiksasi konfiks	Perbedaan	✓	
10.	Di kupas	Afiksasi prefiks	Dikupas	✓	
11.	Tindaklanjut	Komposisi verbal	Tindak lanjut	✓	
12.	Kerjasama	Komposisi verbal	Kerja sama	✓	

13.	Di tandatangi	Afiksasi konfiks	Ditandatangi	✓	
14.	Penegakkan	Afiksasi konfiks	Penegakan	✓	
15.	Ke dua	Afiksasi prefiks	Kedua	✓	
16.	Di dampingi	Afiksasi konfiks	Didampingi	✓	
17.	Komitmen nya	Afiksasi sufiks	Komitmennya	✓	
18.	Dielakan	Afiksasi konfiks	Dielakkan	✓	
19.	Di dapat	Afiksasi prefiks	Didapat	✓	
20.	Diidentikan	Afiksasi konfiks	Diidentikkan	✓	
21.	Seluruh rongga-rongga	Pengulangan seluruh	Rongga-rongga/seluruh rongga	✓	
22.	Mensukseskan	Afiksasi konfiks	Menyukseskan	✓	
23.	Perbedaan nya	Afiksasi konfiks	Perbedaannya	✓	
24.	Di total	Afiksasi prefiks	Ditotal	✓	
25.	Di sampaikan	Afiksasi konfiks	Disampaikan	✓	
26.	Di kasih	Afiksasi prefiks	Dikasih	✓	
27.	Di laksanakan	Afiksasi konfiks	Dilaksanakan	✓	
28.	Mempunya	Afiksasi konfiks	Mempunyai	✓	
29.	Kalian-kalian	Pengulangan seluruh	Kalian	✓	
30.	Beberapa	Afiksasi prefiks	Berupa	✓	
31.	Terimakasih	Komposisi verbal	Terima kasih	✓	
32.	Bantuan nya	Afiksasi sufiks	Bantuannya	✓	
33.	Di selenggarakan	Afiksasi konfiks	Diselenggarakan	✓	

34.	Di ikuti	Afiksasi konfiks	Diikuti	✓	
35.	Di implementasikan	Afiksasi konfiks	Diimplementasikan	✓	
36.	Memperdulikan	Afiksasi konfiks	Memedulikan	✓	
37.	Penuturan nya	Afiksasi konfiks	Penuturannya	✓	
38.	Dibuka	Afiksasi prefiks	Dibuka	✓	
39.	Di raih	Afiksasi prefiks	Diraih	✓	

Tangerang.....2024

Validator



(.....)

NBM :

Lampiran 5 : Jurnal Penelitian



SURAT KEPUTUSAN
DEKAN FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
NOMOR 001/KEP/FKIP/IX/2023

Tentang

PENGANGKATAN DOSEN PEMBIMBING PENULISAN SKRIPSI
TAHUN AKADEMIK 2023/2024

Bismillahirrahmaanirrahiim,

Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Tangerang, setelah:

- Menimbang : 1. Bahwa untuk kelancaran penulisan skripsi yang akan dilakukan oleh mahasiswa, perlu ditunjuk Dosen Pembimbing Skripsi I dan II.
2. Bahwa untuk keperluan dimaksud dipandang perlu ditetapkan dengan keputusan Dekan.
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 Tentang Sistem Pendidikan Nasional;
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 Tentang Perguruan Tinggi;
3. Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 Tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi;
4. Peraturan Pemerintah Nomor 57 Tahun 2021 Tentang Standar Nasional Pendidikan;
5. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
6. Pedoman PP Muhammadiyah Nomor 01/PTM/I.0/B/2012 Tentang Majelis Pendidikan Tinggi;
7. Pedoman PP Muhammadiyah Nomor 02/PED/I.0/B/2012 Tentang Perguruan Tinggi Muhammadiyah;
8. Ketentuan Majelis Dikti PP Muhammadiyah Nomor 178/KET/I.3/D/2012 Tentang Penjabaran Pedoman PP Muhammadiyah.
- Memperhatikan : 1. Kualitas Sumber Daya Manusia di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Tangerang.
2. Hasil rapat pimpinan Fakultas dan Program Studi pada tanggal 26 Agustus 2023.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan :
Pertama : Surat Keputusan Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Tangerang nomor 001/KEP/FKIP/IX/2023 Tentang Pengangkatan Dosen Pembimbing Penulisan Skripsi Tahun Akademik 2023/2024.



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN

BERDASARKAN SK MENTERI PENDIDIKAN NASIONAL RI NO. 109/D/01/2009

Jl. Perintis Kemerdekaan I/33 Cikokol - Kota Tangerang Tlp/Fax : (021) 553 9532 Website: fkip-umt.ac.id

- Kedua : Menunjuk dan menugaskan kepada:
1. Nama : Haerudin, M.Pd.
NBM : 118 3866
Sebagai Dosen Pembimbing I
 2. Nama : Blewuk Setyo Nugroho, M.Pd.
NBM : 104 4914
Sebagai Dosen Pembimbing II
- Untuk membimbing penulisan skripsi mahasiswa:
- Nama : SRI PURNAMAWATI
NIM : 2088201008
Program Studi : Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
Judul Skripsi : ANALISIS KESALAHAN BERBAHASA INDONESIA PADA WEBSITE UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
- Ketiga : Dosen Pembimbing I dan Pembimbing II bertugas membimbing penulisan skripsi sesuai dengan kaidah penelitian dan pedoman penulisan skripsi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Tangerang.
- Keempat : Biaya yang dikeluarkan adanya keputusan ini dibebankan pada anggaran penulisan skripsi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Tangerang Tahun Akademik 2023/2024.
- Kelima : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan sampai ada keputusan lain yang merubahnya, dengan ketentuan akan diadakan perbaikan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan didalamnya.

Demikianlah surat keputusan ini dibuat untuk dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Ditetapkan di : Tangerang
Pada Tanggal : 19 Safar 1445 H
4 September 2023 M

Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan,


Sumiyani, M.Pd.
NBM. 819886



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN

BERDASARKAN SK MENTERI PENDIDIKAN NASIONAL RI NO. 109/D/0/2009

Jl. Perintis Kemerdekaan I/33 Cikokol - Kota Tangerang Tlp/Fax : (021) 553 9532 Website: fkip-umt.ac.id

Lampiran Surat Keputusan Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Fakultas Universitas Muhammadiyah Tangerang Nomor 001/KEP/FKIP/IX/2023 tentang Pengangkatan Dosen Pembimbing Penulisan Skripsi Tahun Akademik 2023/2024.

JADWAL PENYELESAIAN PENULISAN SKRIPSI
TAHUN AKADEMIK 2023/2024

KEGIATAN	TANGGAL
Bimbingan Sesi 1 BAB I, BAB II, BAB III, Instrumen, Validasi Proposal	01 September s/d 15 Oktober 2023
Pendaftaran Terakhir Seminar Proposal	16 Oktober 2023 s/d 06 Januari 2024
Pelaksanaan Seminar Proposal	23 Oktober 2023 s/d 13 Januari 2024
Revisi Seminar Proposal dan Validasi Instrumen	Satu Minggu Setelah Pelaksanaan Sidang
Bimbingan Sesi 2 BAB IV, BAB V, Daftar Pustaka, Lampiran	22 Januari s/d 24 Februari 2024
Pendaftaran Sidang Skripsi	01 Desember 2023 s/d 16 Agustus 2024
Pelaksanaan Sidang Skripsi	04 Desember 2023 s/d 31 Agustus 2024
Yudisium	12 September 2024



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SASTRA INDONESIA
JURNAL BIMBINGAN SKRIPSI

JUDUL SKRIPSI :

"Morfologi pada Website Universitas Muhammadiyah
Tangerang"

Nama Mahasiswa : Sri Purnamawati

NPM : 2088201008

Dosen Pembimbing : Haerudin, M.Pd.

No.	Tanggal	Materi Bimbingan	Kesimpulan Bimbingan	Tanda Tangan Pembimbing
1	3/10 2023	Judul	Judul sudah sesuai. lanjut	ffa
2	13/10 2023	Bab I	Bab I	ffa
3	20/10 2023	Bab I	Perbaiki bb 1	ffa
3	20/10 2023	Bab I	lanjut bab 2	ffa
4	25/10 2023	Bab II	kesimpulan materi	ffa
5	14/11 2023	Bab II	perbaiki Ejaan dan lanjut Bab III	ffa

No.	Tanggal	Materi Bimbingan	Kesimpulan Bimbingan	Tanda Tangan Pembimbing
6	20/11 2023	Bab III	-berita tentang beli per wzhan panti -tumbuh panti abu panti kembali diti	
7	27/2023 11	Bab III	Acc. Smp Sempu	
8	17/2024 5	Bab IV	Perbin bab IV, tentan Pda main. kelayan haki Hijau. kbal dgn mudi	
9	20/2024 5	Bab IV-V	Acc. Lage abstrak	
10	27/2024 5	Bab I - V	Acc. Smp Smp Smpu	



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TANGERANG
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SASTRA INDONESIA

JURNAL BIMBINGAN SKRIPSI

JUDUL SKRIPSI :





Morfologi pada Website Universitas Muhammadiyah
Tangerang

Nama Mahasiswa : Sri Purnamawati

NPM : 2088201008

Dosen Pembimbing : Haerudin, M.Pd.

No.	Tanggal	Materi Bimbingan	Kesimpulan Bimbingan	Tanda Tangan Pembimbing
1	3/10 2023	Judul	Judul sudah sesuai. lanjut	ffr
2	13/10 2023	Bab I	Bab I Perbaiki bb I	ffr
3	20/10 2023	Bab I	lanjut bab 2	ffr
4	25/10 2023	Bab II	kesimpulan masih perbaiki Eja	ffr
5	14/11 2023	Bab II	ada lanjut bab III	ffr

No.	Tanggal	Materi Bimbingan	Kesimpulan Bimbingan	Tanda Tangan Pembimbing
8.	21 Mei 2024	Bab IV	Revisi Bab IV	
9.	24 Mei 2024	Bab IV	Revisi Bab IV	
10.	29 Mei 2024	Bab IV	<ul style="list-style-type: none"> • Acc Bab IV • Lanjut Bab V 	
11.	26 Mei 2024	Bab V	<ul style="list-style-type: none"> • Acc Bab V • Lengkapi lampiran 	
12.	27 Mei 2024	Lampiran	<ul style="list-style-type: none"> • Acc Sidang Akhir 	